

Weissinollen, PD/S2, 650 mD+

Réalisé le 31 mars 2012 avec Max et Vincent.

[http://fchapi.canalblog.com/albums/weissnollen\\_31\\_mars\\_2012/index.html](http://fchapi.canalblog.com/albums/weissnollen_31_mars_2012/index.html)

<http://www.camptocamp.org/routes/45561/fr/wyssnollen-voie-normale>

Encore une première : jusqu'à aujourd'hui, je n'avais jamais fait deux sorties de ski de rando dans la même journée. Le matin, nous avons fait la voie normale du Finsteraarhorn sous un vent tempétueux. Après un bon repas et quelques émotions avec la crise de Francky, Vince, Max et moi descendons la pente de neige sous le refuge pour traverser le glacier du Fiescheraltcher. Il fait grand beau, mais il y a encore beaucoup de vent.

Après vingt minutes de ski, je m'arrête pour prendre quelques photos. Le refuge est déjà loin. Je pense encore à Francky et les événements du matin. Difficile de tout évacuer en quelques minutes, j'espère que cette petite sortie m'y aidera. Le temps de me remettre en route, Max et Vince sont déjà très loin. Quelle andouille ! Je suis sur un glacier, si je tombe dans une crevasse je vais avoir l'air malin... Aller, je reprends en essayant de les rejoindre.



14h29, j'ai mis une heure depuis le refuge à atteindre le pied de la grande pente du Weissinollen. La progression sur ce large glacier avec quelques faux-plats n'a pas été très efficace. Vince est loin devant, suivi de max quelques dizaines de mètres en arrière. Moi qui pensais être en bonne condition physique, certes je n'imaginai pas doubler Vince, mais Max, où va-t-il chercher ses ressources ? J'abandonne l'idée de les rattraper lors de l'ascension. Ils vont trop vite, et je suis en train de bouillir malgré le vent frais. Les jambes commencent à être lourdes.

15h10, je retrouve Vince et Max qui se sont arrêtés sur un replat quelques dizaines de mètres sous le sommet. Mon rythme de montée a modestement atteint la moyenne de 750 mD+/h. Vince, qui a lâché les chevaux, a dû frôler les 1000 mD+/h ; nous ne jouons clairement pas dans la même catégorie. La dernière partie de l'ascension est très exposée au vent, si bien que Vince propose de redescendre. Pas de souci pour moi. Je me prépare, et comme d'habitude, le temps d'arranger mes petites affaires, les deux compères sont déjà très loin dans la pente. Quel boulet ! J'attaque le ski à fond pour essayer de les rejoindre. Rapidement, je remarque un souci. La neige est croutée, difficile à skier, et il ne manque quelque chose : je n'ai plus de cuisses!





Après quelques roulés boulés dans la neige, je retrouve Max et Vince au pied de la pente. La dernière partie, en neige dure, a été plus agréable à skier. Il reste maintenant à traverser à nouveau ce grand glacier pour retrouver le refuge. Nous sommes y sommes vers 16h10.

Nous retrouvons Francky et Fabien. Francky est à nouveau en pleine forme ; difficile de croire qu'il a fait un malaise le matin même.

Après un concours de découpage de pommes à mains nues, très peu efficace, nous passons la fin de journée à jouer au tarot jusqu'au du repas soir. Notez que le jeu de tarot est bien acclimaté, Max l'a porté dans son sac toute la journée ! Normal, un jeu de tarot à 4000 mètres, c'est indispensable...

